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Сегодня, 5 мая прошло первое рабочее совещание, на котором был обсужден порядок
подготовки и проведения работ по перетариванию и вывозу отходов производства
МНХБ с ГП "Горловский химический завод".      
  Как мы сообщали ранее , постановлением кабинета министров Украины №267-р "Про
виділення коштів для здійснення у 2011 році невідкладних природоохоронних заходів з
видалення, перевезення та утилізації небезпечних відходів мононітрохлорбензолу" от 4
апреля 2011 года выделено 60 млн. грн на предотвращение катастрофы техногенного
характера на предприятии. 2340 тонн отходов будут перетарены и вывезены с
территории страны.   
  В совещании приняли участие замдиректора Департамента экологической
безопасности Министерства экологии и природных ресурсов Украины Александр
Посмитный, первый заместитель начальника госуправления охраны окружающей
природной среды в Донецкой области Сергей Натрус, представители фирм, имеющих
опыт работы в разработке проектов по перетариванию и вывозу отходов производства
МНХБ – производственно-коммерческой фирмы "Экотрон-Ю" и ЧП "Инжинирингсервис",
Харьковского института экологических проблем, Донецкого военизированного
аварийно-спасательного отряда и др.   
  На совещании с первым заместителем Горловского городского головы Владимиром
Оленевым приглашенные обсудили технические сложности разработки проекта,
порядок работ по подготовке к вывозу перетаренных отходов автомобильным
транспортом (пакетирование бочек, приобретение пленки, креплений, поддонов и т.д.),
подготовку к утилизации отработанной тары.   
         

  
      

 1 / 2

home/city/4536-v-2011-godu-na-gp-qgorlovskij-himzavodq-nachnetsja-rabota-nad-utilizaciej-othodov-proizvodstva-mnhb-i-trotila-takzhe-spustja-gody-sotrudnikam-vyplatjat-dolgi


ГП «Горловский химзавод» готовится сбросить «мертвый груз». Сегодня впервые обсудили, каким образом и кто перетарит МНХБ

Горловский Медиа Портал
05.05.11 11:25

    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Не менее важными вопросами, поднятыми на заседании, были: медицинское
обеспечение проведения работ, противопожарная безопасность, организация
санитарного и экологического контроля, в том числе работу лаборатории.   
  Одной из главных проблем, препятствующих старту работ на химзаводе, является
отсутствие на предприятии работающих систем коммуникаций. Владимир Оленев,
обращаясь к директору Горловского ПУВКХ КП "Компания "Вода Донбасса" Алексею
Микитенко и представителям центральных электрических сетей ОАО
"Донецкоблэнерго", отметил, что старых долгов никто не выплатит, однако на
проведение утилизационных работ и вода, и электричество на предприятии быть
должны, причем "еще вчера".   
  Владимир Оленев, первый заместитель городского головы: "Утилизация будет
производиться за рубежом – сегодня были озвучены Англия, Германия, Швеция. Мы
должны определить тех, кто будет разрабатывать проект, кто займется практической
частью работ. Сумма выделена огромная – 60 млн. грн. – и распорядиться ими нужно с
умом, для этого мы проведем тендер. Мы много говорим о проблеме химзавода, и вот
наконец можем сказать, что дело сдвинулось с мертвой точки. Параллельно, кстати,
ведется работа и по очищению завода от тротила".
 
  Александр Посмитный, замдиректора Департамента экологической безопасности
Министерства экологии и природных ресурсов Украины: "При утилизации мы будем
учитывать 3 основных параметра – скорость, стоимость и безопасность работ. А потому
ваша, а точнее наша, основная задача, как можно быстрее пройти все предшествующие
этапы".   
"Горловский Медиа Портал"
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